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В отблесках "Чёрного золота"

ÏÐÅÆÄÅ ÂÑÅÃÎ

СОТРУДНИК "Славнефть-Мегионнефтегаза" вошел в число
лучших работников Югры. Мегионский нефтяник, машинист насос-
ной станции по закачке рабочего агента в пласт Александр Илю-
шин, стал лауреатом окружного конкурса "Черное золото Югры" в
номинации "Лучший оператор по поддержанию пластового дав-
ления". Награды удостоился высококлассный специалист, опытный
наставник, пользующийся уважением и авторитетом у коллег.

- Стать лауреатом "Черного золота Югры" для меня большая
честь. Понимаешь, что не только получаешь личную награду, а
представляешь команду "Мегионнефтегаза", - говорит Александр
Илюшин. - Я горжусь своим предприятием. Считаю, что здесь мож-
но реализовать свои возможности, вырасти профессионально.
Стимулирует к постоянному развитию и действующая в "Мегион-
нефтегазе" система непрерывных улучшений. Можно подать идею
по совершенствованию производственного процесса и тем самым
повысить эффективность деятельности предприятия. Лично я вы-
ступал с инициативой, касающейся оптимизации работы насос-
ных агрегатов. Она успешно реализована. Но достичь успехов было
бы сложно без поддержки людей, с которыми работаешь. Наша

бригада - не просто коллектив профессионалов, а команда, в кото-
рой все строится на взаимоуважении и взаимопомощи. Так что в
моей награде есть и заслуга коллег.

Став лауреатом "Черного золота Югры", Александр Илюшин
пополнил копилку достижений команды "Славнефть-Мегионнефте-
газа". За многолетнюю историю престижного конкурса экспертная
комиссия неоднократно отмечала сотрудников компании персо-
нальными призами. На счету мегионских нефтяников десятки раз-
личных дипломов конкурса.

Добавим, что торжественная церемония вручения наград "Чер-
ного золота Югры" состоялась в Ханты-Мансийске 30 августа. Кон-
курс, учрежденный правительством округа, традиционно приуро-
чен ко Дню работников нефтяной и газовой промышленности и про-
ходит под патронажем губернатора. Ежегодно мероприятия, про-
водимые в рамках конкурса, собирают лучших представителей от-
расли.
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Поздравляю вас с профессиональ-
ным праздником!

Ханты-Мансийскому автономному
округу - Югре принадлежит ведущая
роль в обеспечении энергетической бе-
зопасности страны. Важный статус реги-
он обрел благодаря самоотверженному
труду преданных делу первопроходцев.

Мои поздравления вам, уважаемые
югорчане, с площадки мемориала "Звез-
ды Югры" в Ханты-Мансийске. На небос-
воде нефтяной славы региона, страны -
54 имени.

В числе первых открыта Звезда ле-
гендарного геолога Фармана Салмано-
ва. В этом году исполнилось 90 лет со
дня рождения первооткрывателя югорс-
кой нефти и 80 лет со дня рождения вы-
дающегося ученого с мировым именем,
профессора, создателя и первого дирек-
тора Центра рационального недрополь-
зования - Владимира Ильича Шпильма-
на. Его имя, заслуги также увековечены
Звездой.

Эти профессионалы и тысячи других
- титаны, на трудовых подвигах которых
стоит нефтегазовый комплекс страны.

Современники достойно несут вах-
ту. В 2020 году публичное акционерное
общество "Сургутнефтегаз" ввело в эк-
сплуатацию два новых месторождения,
одно из них - Лунгорское - расположено
в нашем регионе. Специалисты "Рос-
нефть-Юганскнефтегаз" пробурили,
подняли на поверхность колонну керна
длиной более 80 метров. Это абсолют-
ный рекорд для российской нефтяной
отрасли. Инновационная разработка
"Славнефть-Мегионнефтегаза" по до-
быче нефти признана одной из лучших
на Всероссийском конкурсе "Новая
идея".

Нефтяные, газовые партнеры Прави-
тельства автономного округа вносят
большой вклад в повышение качества
жизни югорчан.

В Ханты-Мансийском, Сургутском,
Нижневартовском, Октябрьском и Кон-
динском районах при поддержке пуб-
личного акционерного общества "Газп-
ром нефть" благоустроены территории,
отремонтированы дороги, объекты со-
циальной сферы.

С заботой о детях "Славнефть-Меги-
оннефтегаз" реализует оздоровитель-
ные программы.

Образование - еще один важный наш
совместный приоритет. При поддержке
компании "Салым Петролеум Девелоп-
мент Н.В." в Югорском государствен-
ном университете создана инновацион-
ная видеостудия для дистанционного
обучения. "Самотлорнефтегаз" обору-
довал современными лабораториями
Нижневартовский государственный
университет. Публичное акционерное
общество "ЛУКОЙЛ" участвует в созда-
нии образовательного центра - филиа-
ла Пермского научно-исследовательс-
кого политехнического университета в
Когалыме.

Основополагающий вектор развития
нефтегазовой отрасли региона - это ра-
циональное использование природных
ресурсов, охрана окружающей среды.
Публичное акционерное общество "ЛУ-
КОЙЛ" содействует восстановлению
водной экосистемы. Совместно со спе-
циалистами Югорского рыбоводного за-
вода в 2021 году в акваторию Обь-Ир-
тышского бассейна Югры выпущено 8,6
млн молоди муксуна.

Нефтяная компания "Роснефть" на
Самотлорском месторождении первой в
России приступила к опытно-промыш-
ленной эксплуатации полигона по пере-
работке отходов бурения методом закач-
ки в пласт.

Публичное акционерное общество
"Сургутнефтегаз" рационально исполь-
зует 99,8% попутного нефтяного газа. На
предприятии создан первый в России
полный цикл производства, переработ-
ки газа, выработки на его основе соб-
ственной энергии, получения готового
продукта.

Дорогие земляки! Уверена в том, что
благодаря вашему высокому професси-
онализму, созидательной энергии дос-
тойные результаты сегодняшнего дня
будут преумножены.

Желаю вам и вашим близким крепко-
го здоровья, новых свершений, добра!

Наталья КОМАРОВА,
губернатор ХМАО-Югры

Уважаемые работники,

ветераны нефтяной
и газовой промышленности!

Примите искренние поздравления
с профессиональным праздником!

Уже несколько поколений мегионцев
добывают "черное золото", вносят свой
весомый вклад в создание топливно-энер-
гетического комплекса и социально-эко-
номическое развитие страны, благополу-
чие Югры и нашего города.

Мегион увенчан великими открытиями
и славными трудовыми подвигами перво-
проходцев. Их легендарные имена вписа-
ны золотыми буквами в историю Тюменс-
кого севера и нашего государства. Это
наша всеобщая гордость!

Вполне закономерно, что именно День
нефтяника - это один из почитаемых у ме-
гионцев праздников: и тех, кто непосред-
ственно причастен к этой уважаемой про-
фессии, и всех жителей, связавших свою
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судьбу с "Городом первых". В год 60-летия
Мегионской нефти особые слова благодар-
ности выражаю ветеранам отрасли, чьим
трудом была заложена основа современных
достижений "Мегионнефтегаза", кто, не
боясь трудностей, осваивал территорию
Среднего Приобья, открывал месторожде-
ния, обустраивал промыслы, строил наш
любимый город!

Сегодня мегионские нефтяники по-пре-
жнему сохраняют ведущие позиции среди
профессионального сообщества. Решая про-
изводственные задачи, коллектив предпри-
ятия отдает приоритетное внимание заботе
о природе, экологии, внедрению методик
бережливого производства, повышению эф-
фективности производственных процессов.

На протяжении всех этих лет "Слав-
нефть-Мегионнефтегаз" является также и

Уважаемые работники нефтяной отрасли!
надежным социальным партнером. Благода-
ря участию предприятия в работе Совета ру-
ководителей, в проведении городских ме-
роприятий и реализации благотворительных
проектов, наш город становится все ярче,
уютнее и комфортнее для проживания.

В день профессионального праздника
желаем всем вам, дорогие нефтяники, креп-
кого здоровья, счастья, семейного благопо-
лучия, бодрости духа и оптимизма!

Новых вам трудовых достижений, ста-
бильности в делах, успехов в воплощении
всех планов и задач!

С праздником!

Олег ДЕЙНЕКА, глава города Мегиона
Анатолий АЛТАПОВ, председатель

Думы города, член фракции
"Единая Россия"
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Рейд по важным
объектам

В СРЕДУ состоялось выездное совещание главы Мегиона Олега Дей-
нека с руководителем МКУ "Управление капитального строительства и жи-
лищно-коммунального комплекса" и представителями организаций, за-
действованных в строительстве и благоустройстве городских объектов.

Напомним, что в текущем году в городе должны быть сданы в эксплуа-
тацию три многоквартирных дома. Во время рейдового мероприятия гла-
ва города побывал на двух стройплощадках - в 19 и 20 микрорайонах, где
возводятся девятиэтажные дома.

Как показала проверка, здесь застройщики выполняют обязательства
без отклонений по срокам. Дома подключены к системе теплоснабжения,
внутри помещений ведутся отделочные и электромонтажные работы, мон-
тируются оконные и балконные блоки, частично проведено благоустрой-
ство прилегающих к домам территорий.

Следующим объектом, где побывала делегация, стал Западный про-
езд, где полным ходом идут работы по замене дорожного полотна проез-
жей части. На сегодня сделано основание дороги под укладку асфальта и
проложена ливневая канализация. В общении с журналистами городских
СМИ директор МКУ "Управление капитального строительства и жилищ-
но-коммунального комплекса" Александр Пидлипный сообщил, что при
подготовке к капремонту особое внимание уделялось вопросу обеспече-
ния водоотвода с проезжей части. Принято решение построить дорогу с
небольшим уклоном для стока воды. Установлено шесть колодцев с тру-
бой, отводящей воду в действующую систему ливневой канализации. В
перспективе вдоль улицы будет проложен тротуар, обеспечено стацио-
нарное освещение.

Дальнейшей точкой в маршруте рейда стал двор многоквартирного
жилого дома по адресу: улица Заречная, 14. Здесь закончено строитель-
ство тротуаров и асфальтирование проезда. Рабочие наносят "последние
штрихи" к завершению общей картины - выполняют установку декоратив-
ного ограждения.

Не остался без внимания проезд к территории бывшей организации
ОРС-10 от улицы Новой. С учетом многочисленных пожеланий горожан
здесь восстанавливается дорожное покрытие, проложен тротуар для пе-
шеходов. Строительство ведется на условиях софинансирования из
средств местного бюджета и финансовых вложений предпринимателей,
осуществляющих деятельность на указанной территории. Общая площадь
участка, который предстоит заасфальтировать, превышает 1,5 тыс. квад-
ратных метров. Это - инициативный проект, предложенный мегионцами и
поддержанный депутатами фракции "Единая Россия" в Думе города.

"Я благодарен инициативным предпринимателям, выразившим готов-
ность участвовать в реализации проекта. Предлагаю всем жителям, за-
интересованным в решении общественно значимых вопросов, использо-
вать возможность применения формата инициативного бюджетирова-
ния", - прокомментировал ситуацию глава Мегиона.

Точку в очередном рейде поставил выезд на участок, отведенный под
создание объекта, предназначенного для содержания безнадзорных жи-
вотных. Уже произведена отсыпка территории грунтом, установлены стой-
ки и секции ограждения. Здесь глава города пообщался с представите-
лями местных зоозащитных общественных объединений и руководите-
лем ветеринарной службы Югры, который приехал в Мегион с рабочим
визитом.

ÁÓÄÍÈ ÃËÀÂÛ

Проект "Мега.Парк" - победитель
Всероссийского конкурса

ÁËÀÃÎÓÑÒÐÎÉÑÒÂÎ

26 АВГУСТА на Всероссийс-
ком форуме Минстроя России
"Малые города и исторические по-
селения" подвели итоги V всерос-
сийского конкурса лучших проек-
тов создания комфортной город-
ской среды в малых городах и ис-
торических поселениях.

На рассмотрение федеральной
комиссии поступило 307 конкурс-
ных заявок из 73-х субъектов Рос-
сийской Федерации, которые за-
тем прошли отбор экспертов в об-
ласти архитектуры, градострои-
тельства, экономики, социологии,
охраны культурного наследия и
археологии. По итогам этого эта-
па межведомственная рабочая
группа определила 160 финалис-
тов-победителей из 65 субъектов
страны.

В Ханты-Мансийском автоном-
ном округе - Югре победителями
в категории "Малые города" стали
Мегион и Советский. Наш город
представил на конкурс проект бла-
гоустройства парка на берегу реки
Меги - "Мега.Парк".

- Эта победа - большое дости-
жение для всех нас. Она стала са-
мым лучшим подарком для Меги-
она, отметившего в 2020 году 40
лет! На федеральный конкурс мы
заявили именно набережную
Меги, потому что хотим превра-
тить это знаковое место в пре-
красный парк в память о героизме
геологов-первопроходцев, кото-
рые высадились здесь на берег в
поисках "черного золота". От всей
души благодарю всех, кто принял
участие в разработке проекта бу-
дущего облика парка на берегу
Меги, а также жителей, которые
поддержали проект во время об-
щественного голосования за про-
екты по благоустройству городс-
ких пространств этой весной! Впе-
реди нас ждёт активная и плодо-
творная работа по созданию ком-
фортного городского простран-
ства, - прокомментировал победу
в конкурсе глава Мегиона Олег

Дейнека.
Команда администрации горо-

да, в которую вошли сотрудники де-
партамента территориального раз-
вития, департамента муниципаль-
ной собственности, департамента
финансов, управления обществен-
ных связей, специалисты МКУ "Уп-
равление капитального строитель-
ства и ЖКК", а также представите-
ли благотворительного фонда мес-
тных сообществ "Мы вместе" и кол-
лектив архитектурного бюро "ISAEV
architects", начала подготовку к это-
му конкурсу еще в ноябре 2020
года.

Подача заявок состоялась 1
июня 2021 года. За 8 месяцев ко-
манда проделала колоссальную ра-
боту по подготовке всей необходи-
мой документации, сбору инфор-
мации и организации встреч с жи-
телями города. Были проведены
форсайт-сессии, предпроектные
исследования, социологические
опросы для выявления наиболее
важных и нужных решений по бла-
гоустройству. Территория выбрана
путем голосования жителей наше-
го города в ноябре 2020 года и яв-
ляется частью комплексного благо-
устройства берега реки Мега.

"При определении победителей
конкурса одним из основных усло-
вий отбора проектов являлось со-
хранение объектов природного и
культурно-исторического насле-
дия, включая средовую застройку и
уникальность ландшафтов", -
объяснил вице-премьер РФ Марат
Хуснуллин.

Эксперты учитывали качество
архитектурных и планировочных ре-
шений, востребованность проек-
тов, сочетание их с другими объек-
тами и степень их разнообразия, а
также прогнозируемые экономи-
ческие и социальные эффекты.

Добавим, что проект "Мега.
Парк" планируется реализовать на
берегу Меги по ул. Сутормина. Там
появится всесезонное обществен-
ное пространство с улучшенной пе-
шеходной инфраструктурой, с без-
барьерной средой для маломо-
бильных групп населения. Проект
также предусматривает организа-
цию велоинфраструктуры, состоя-
щей из велодорожки с велопарков-
ками.

Из федерального бюджета наш
город получит субсидию на реали-
зацию проекта, который будет воп-
лощён в 2022-2023 годах.

ÂÛÁÎÐÛ-2021

Учеба наблюдателей
17, 18 И 19 СЕНТЯБРЯ в на-

шем округе пройдут выборы депу-
татов Государственной думы РФ,
Думы Югры, Тюменской област-
ной Думы и выборы в органы вла-
сти муниципалитетов. Легитим-
ность избирательного процесса

будут обеспечивать общественные
наблюдатели.

В Мегионе их будет 44 (по два)
на каждом избирательном участке,
в округе - 1745. Для того, чтобы
правильно выполнить свою работу,
наблюдатели проходят обучение.

ÊÎ ÄÍÞ ÇÍÀÍÈÉ

"Цифровое путешествие"
К НАЧАЛУ  учебного года

"Славнефть-Мегионнефтегаз"
подготовил для учеников младших
классов онлайн-проект "Цифро-
вое путешествие". Он в игровой
форме знакомит детей с истори-
ей нефтедобычи в Югре, профес-
сией нефтяника и современными
технологиями, которые позволяют
эффективно добывать нефть.

Маршрут "Цифрового путеше-
ствия" включает 10 тематических
станций. Информация подается в
формате мини-подкастов, видео-
роликов, тестов, фотогалерей,

анимированных иллюстраций.
Проект рассказывает о том, как

добывается и используется черное
золото, содержит интересные фак-
ты из истории Мегиона, а также
знакомит с уникальной природой и
культурой Югры. Интерактивный и
игровой форматы делают процесс
получения новых знаний увлека-
тельным и эффективным, а слож-
ный материал - доступным даже
для самой юной аудитории.

"Мегионнефтегаз" активно со-
действует развитию интеллекту-
ального потенциала подрастающе-
го поколения, помогает формиро-
вать в регионе инновационную об-
разовательную среду. При участии
компании в школах Югры открыва-
ются современные цифровые
классы, создаются технопарки,
развиваются востребованные на-
правления технического творче-
ства. Современные технологии так-
же используются для обеспечения
безопасности учеников и учителей

в период пандемии: в прошлом
году при поддержке "Мегионнеф-
тегаза" образовательные учрежде-
ния округа были оснащены бескон-
тактными постами термометрии.

Михаил Черевко, генераль-
ный директор "Славнефть-Ме-
гионнефтегаза":

"Поддержка сферы образова-
ния занимает важное место в на-
шей благотворительной програм-
ме. При этом акцент мы делаем на
внедрении цифровых инструмен-
тов. Они значительно расширяют
арсенал средств и способов обуче-
ния, делают образовательный про-
цесс более эффективным и, что
немаловажно, интересным. А такие
онлайн-проекты, как "Цифровое
путешествие", еще и способствуют
расширению кругозора, помогают
лучше узнать свой родной край и
гордиться его историей".

Пресс-служба
"Мегионнефтегаза"

- Учеба у мегионских наблюда-
телей проходит уже не в первый
раз. На этих выходных произошло
знакомство с изменениями в изби-
рательном законодательстве. Так-
же мегионцам напомнили о функ-
ционале, которым наделены обще-
ственные наблюдатели на выборах,
- рассказала координатор обще-
ственных наблюдателей в городе
Мегионе Александра Усанова.

РАД поздравить с профессиональным праздником работников нефтя-
ной и газовой промышленности!

Нефть и газ -  ключевые отрасли экономики России. И весомый вклад
в развитие топливно-энергетического комплекса страны вносят регио-
ны Уральского федерального округа.

Разработка месторождений здесь началась много десятилетий назад.
У истоков отрасли стояли истинные герои. Энтузиасты, которые верили
в успех и твёрдо шли к цели. Своим примером они воспитали преемни-
ков, которые достойно продолжают их дело.

Становление отрасли послужило толчком к развитию городов и реги-
онов. Сегодня компании реализуют свой потенциал, предлагая новые тех-
нологии добычи углеводородов. Университеты, колледжи готовят моло-
дых специалистов, которые связывают свою жизнь с работой в нефтега-
зовой сфере.

Нефтяная и газовая промышленность стали символом стабильности
и уверенности в завтрашнем дне. Я твёрдо убеждён: так будет и впредь.

Уважаемые работники и ветераны нефтегазовой и топливной про-
мышленности! Спасибо вам за самоотверженный труд! За верность про-
фессии! Ваш вклад в экономику бесценен - вы создаёте будущее России!

С праздником!
Владимир ЯКУШЕВ, полномочный

представитель Президента РФ в УрФО

Дорогие друзья!

Ñ ÄÍ¨Ì ÍÅÔÒßÍÈÊÀ!
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"С каждым годом народное
просвещение набирает у нас
все больший размах. Наше го-
сударство не жалеет средств на
хорошее воспитание и образо-
вание молодёжи. Закончивша-
яся сессия Верховного Совета
СССР утвердила ассигнования
на мероприятия по просвеще-
нию и культуре на 1953 год в
сумме свыше 62 миллиардов
рублей" (статья "Накануне но-
вого учебного года", газета
"Правда", 1953 год).

Сравнивать с суммами, кото-
рые выделяются на развитие си-
стемы образования (тем более в
масштабах всей страны) бес-
смысленно. Пришлось бы прово-
дить сложные экономические
расчёты, учитывать и цены, и ин-
фляцию. Но однозначно, что
средств на образование детей
выделяется с каждым годом всё
больше. Национальный проект
"Образование" направлен на до-
стижение национальной цели
России - обеспечение возможно-
сти самореализации и развития
талантов. Реализуется он в масш-
табах всей страны и, конечно же,
максимально обеспечен финан-
сово. К примеру, в Мегионе в 2020
году в структуре расходов наи-
больший удельный вес занимала
отрасль социальной сферы - об-
разование (53,7%). Общий объем
средств, предусмотренных бюд-
жетом города на достижение ре-
зультатов нацпроекта "Образова-
ние", составил 2 млрд 480 милли-
онов рублей. Это почти на 6 про-
центов больше, чем годом ранее
и это только в одном городе.

"До конца пятилетки плани-
руется переход от семилетнего
образования на всеобщее
среднее (десятилетнее). Число
учащихся возросло по 5-7 клас-
сам на 120 тысяч человек, по 8-
10 классам - на 500 тысяч" (ста-
тья "Накануне нового учебного
года", газета "Правда", 1953
год).

Сейчас, по статистике, охват
общим образованием в России яв-
ляется одним из самых высоких в
мире и составляет 81% от числен-
ности населения в возрасте от 7 до
17 лет включительно. В 2021 году
школы готовы к приему 17 милли-
онов школьников.

В Мегионе средняя наполняе-
мость школ на протяжении после-
дних двух лет остаётся примерно
одинаковой. В 2021-2022 учебном
году в них будет обучаться 7178
детей. 1-го сентября ряды школь-
ников пополнят 780 юных мегион-
цев.

"Накануне нового учебного года"

"Большое место должен за-
нять обмен опытом передовых
школ и лучших учителей" (статья
"Накануне нового учебного года",
газета "Правда", 1953 год).

Обмен опытом и сейчас является
одним из главных направлений в
работе системы образования.
Причем происходит он на всех
уровнях. Конференции, совеща-
ния, методические объединения…
Традиционно в России проводят-
ся конкурсы "Педагог года" и "Вос-
питатель года". И даже ситуация,

связанная с распространением
коронавирусной инфекции, не
стала им помехой. Цифровые тех-
нологии позволили провести со-
ревнования в формате онлайн.

В Мегионе звание "Учитель
года" оспаривали три педагога, а
"Воспитатель года" - 11 представи-
телей детских садов. По мнению
экспертов, лучшей в номинации
"Учитель года - 2021" стала препо-
даватель английского языка сред-
ней общеобразовательной школы
№ 4 Елена Заблудовская, а среди
воспитателей победила инструктор
по физической культуре детского
сада "Незабудка" Юлия Маргасова.
Конкурс не только стал демонстра-
цией высокого уровня компетентно-
сти педагогов города, но и в очеред-
ной раз подчеркнул престиж и при-
влекательность профессии учителя,
подтвердил её общественную и со-
циальную значимость.

"Как и в прошлые годы, ар-
мия учителей пополняется де-
сятками тысяч молодых педаго-
гов, еще не имеющих опыта ра-
боты. Местные советы, педаго-
гические коллективы обязаны
проявить заботу о молодых учи-
телях, помочь им в первых са-
мостоятельных шагах, создать
все условия для овладения луч-
шим педагогическим опытом"
(статья "Накануне нового учеб-
ного года", газета "Правда",
1953 год).

В системе общего образова-
ния страны работает 1,7 млн чело-
век преподавателей или 2% трудо-
способного населения России. Ко-
личество молодых учителей ко-
леблется от 11% до 13% от обще-
го числа педагогов. По данным
Минпросвещения в этом году ко-
личество абитуриентов, решив-
ших стать учителями, возросло на
15,4%.

В Мегионе педагогическое со-
общество в этом году пополнили
11 молодых учителей.

"Наша школа призвана рас-
тить не только образованную,
но и здоровую, бодрую и жизне-
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радостную молодежь. Необхо-
димо больше внимания уде-
лять физическому воспитанию
школьников, проявлять по-
вседневную заботу о здоровом
и культурном отдыхе детей"
(статья "Накануне нового учеб-
ного года", газета "Правда",
1953 год).

Основные цели и задачи, сто-
ящие перед работниками систе-
мы образования ежегодно актуа-
лизируются. Так, августовское
совещание педагогических ра-
ботников Югры в этом году было
посвящено теме "Воспитание как
общенациональный стратегичес-
кий приоритет развития и фор-
мирования личности ребенка, его
интересов в современном обра-
зовательном пространстве". На
пленарном заседании обсужда-
лись вопросы по организации ин-
клюзивного образования в шко-
лах, внедрению методик препо-
давания общеобразовательных
дисциплин с учетом профессио-
нальной направленности про-
грамм СПО. Отдельное внимание
планируется уделить вопросам
духовного, нравственного и граж-
данско-патриотического воспи-
тания детей и молодежи, в том
числе с учетом цифровой образо-
вательной среды.

Чётко определены основные
цели, направления, задачи разви-
тия образования и в муниципаль-
ных программах развития систе-
мы образования и молодежной
политики. Цели муниципальной
программы в Мегионе: обеспече-
ние доступности качественного
образования, соответствующего
требованиям инновационного
развития экономики, современ-
ным потребностям общества и
каждого жителя города, воспита-
ние гармонично развитой и соци-
ально ответственной личности на
основе духовно-нравственных
ценностей народов России, исто-
рических и национально-культур-
ных традиций. В программе, рас-
считанной на 5 лет, определены и
основные целевые показатели.
Они касаются всех направлений
образовательного и воспитатель-
ного процессов.

"Работники народного про-
свещения готовы отдать все
свои силы и знания благородно-
му делу обучения и воспитания
нашей молодежи" (статья "Нака-
нуне нового учебного года", га-
зета "Правда", 1953 год).

Так было и будет всегда. При
этом уровень развития образова-
ния постоянно повышается. С 1
сентября российские школы ждут
важные перемены. Вводятся про-
грамма воспитания и календари
воспитательной работы, начнут
действовать обновленные феде-
ральные государственные стан-
дарты начального общего и основ-
ного общего образования, разра-
ботанные Министерством про-
свещения Российской Федера-
ции. Они призваны обеспечить
личностное развитие учащихся,
включая гражданское, патриоти-
ческое, духовно-нравственное,
эстетическое, физическое, трудо-
вое, экологическое воспитание.

Решением Президента стра-
ны на законодательном уровне
уберут формулировку "услуга в
сфере образования". По мнению
Главы государства, с которым со-
лидарны абсолютное большин-
ство педагогов, преподавание -
это не услуга, а призвание.

Подготовила
Ирина БОЙКО

МЕГИОНСКИЕ школьники
впервые примут участие в интел-
лектуальном турнире "Умножая та-
ланты". Конкурс проходит при под-
держке программы социальных ин-
вестиций "Родные города" компа-
нии "Газпром нефть".

Задача турнира - поиск и под-
держка талантливых школьников
через вовлечение в научно-иссле-
довательскую деятельность и про-
ектирование. Под руководством
наставников ребята получают на-
глядное представление о том, какие
компетенции востребованы наукой
и бизнесом. Академическими парт-
нёрами турнира выступают лицей
"Сириус", Санкт-Петербургский
политехнический университет, Уни-
верситет ИТМО и Томский политех-
нический университет.

Онлайн-регистрация участни-
ков VII турнира "Умножая таланты"
началась 1 сентября. Заявки прини-
маются от учеников 8-11 классов из
Москвы, Санкт-Петербурга, Омска,
Тюмени, Томска, Оренбурга, Ханты-
Мансийска, Мегиона, Ноябрьска,
Муравленко, Надыма, Тарко-Сале,
ямальских сёл Новый Порт и Мыс
Каменный.

Одарённые старшеклассники
пройдут обучение у ведущих нефте-
газовых экспертов и будут соревно-
ваться в решении технологических
задач. Конкурсные задания для ко-
манд разработаны экспертами
"Газпром нефти", лицея "Сириус" и
партнёрских вузов. Победителей
регионального тура ждет финал,
который состоится весной 2022
года в Парке науки и искусства "Си-
риус" в Сочи.

Для учителей запланирована
программа повышения квалифика-
ции с серией вебинаров. В фокусе -
методики проектной работы, профо-
риентации, приёмы развития персо-
нальных компетенций учеников.

"Умножая таланты" проводится
с 2015 года. За 6 лет в нём приняли
участие более 13 тысяч старшек-
лассников.

Регистрация участников откры-
та до 30 сентября 2021 года на сай-
те турнира: turnir.rodnyegoroda.ru

Александр ДЫБАЛЬ, член
правления "Газпром нефти":

"Турнир "Умножая таланты" -
важный элемент системы образо-
вательных проектов компании. Мы
создаём условия для обеспечения
талантливым школьникам непре-
рывной поддержки в системе "Шко-
ла - вуз". Действуя по этой логике
более десяти лет, мы видим, как
работает проектируемая нами пре-
емственность, отслеживаем кон-
версию подающих надежды перс-
пективных профессионалов. Каж-
дый год мы актуализируем формат

турнира. В итоге ребята могут са-
мореализовываться и участвовать
в проектах как в академической
науке, так и в технологичных про-
мышленных компаниях. Умножая
таланты в регионах, мы стремим-
ся раскрыть талант каждого ода-
рённого школьника".

Михаил ЧЕРЕВКО, гене-
ральный директор "Славнефть-
Мегионнефтегаза":

"На протяжении многих лет
"Мегионнефтегаз" реализует ряд
собственных образовательных
проектов, которые помогают под-
росткам и молодежи выбирать и
осваивать профессию, а предпри-
ятию - пополнять кадровый резерв
и обеспечивать преемственность
поколений. Благодаря нашему
операционному акционеру - ком-
пании "Газпром нефть" - мегионс-
кие старшеклассники получат до-
полнительную возможность про-
явить свои способности и талан-
ты. Программа "Родные города" -
это эффективный инструмент для
раскрытия интеллектуального по-
тенциала школьников, их погруже-
ния в увлекательный мир науки,
техники и технологий".

Справка:
"Родные города" - программа

социальных инвестиций "Газпром
нефти", реализуемая с 2012 года.
Направлена на повышение каче-
ства жизни в регионах деятельно-
сти компании в России и за рубе-
жом через поддержку инициатив
местных сообществ и собственные
проекты в области культуры, обра-
зования, спорта и развития креа-
тивных индустрий. Программой
предусмотрен также ряд долго-
срочных экологических проектов.

Парк науки и искусства "Сири-
ус" соединяет в себе научные ин-
новации и традиции мирового ис-
кусства. Здесь располагаются
уникальные лаборатории для про-
ектной и научно-исследовательс-
кой работы, мастерские, экспози-
ции и выставочные залы, учебные
аудитории и классы, в которых
проводится обучение с примене-
нием инновационных образова-
тельных технологий, проходят фе-
стивали науки и творчества, кон-
церты классической музыки и ба-
лета, художественные выставки,
лекции ведущих учёных.

"Славнефть-Мегионнефтегаз"
- самый крупный добывающий ак-
тив компании "Славнефть", кото-
рая на паритетных началах при-
надлежит ПАО "НК "Роснефть" и
ПАО "Газпром нефть". Предприя-
тие осуществляет производствен-
ную деятельность на территории
Нижневартовского, Сургутского и
Нефтеюганского районов ХМАО.

"Умножая таланты"
Зачастую чтобы оценить какие-либо перемены, стоит случайно наткнуться на старую газету. Так,

в статье "Накануне нового учебного года", опубликованной в газете "Правда" 18 августа 1953 года,
определены основные задачи и направления развития народного просвещения на пятилетку. При-
ведём некоторые выдержки из этой передовицы и попробуем сравнить с сегодняшним состоянием
дел в сфере образования. Отбросим "роль партии", без которой в советские времена движение
вперёд было немыслимо, и сосредоточимся на фактах и статистике.
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О ФОРУМЕ "КОМАНДА ЮГРЫ"
В форуме "Команда Югры" участвова-

ли губернатор округа Наталья Комарова,
председатель Думы Югры Борис Хохряков,
заместитель губернатора Югры Вадим Шу-
валов, депутат Государственной Думы Па-
вел Завальный, член Общественного Сове-
та Федеральной налоговой службы РФ Оль-
га Ануфриева, председатель комитета по
социальной политике Думы Югры Василий
Филипенко и другие представители влас-
ти. А благодаря видеоконференцсвязи к
масштабному мероприятию присоедини-
лись более 500 общественников из всех му-
ниципалитетов округа.

Открывая форум, Наталья Комарова по-
благодарила всех югорчан за активное уча-
стие в создании Карты развития региона.
Губернатор Югры особо отметила важность
инфраструктурных проектов, имеющих
стратегическое значение для развития ок-
руга. Это строительство второго мостового
перехода через реку Обь в районе Сургута,
создание научно-технологического центра,
центра высоких медицинских технологий.

Лидер Команды Югры Наталья Комаро-
ва на старте проекта обозначала, что на
Карте найдется место и крупным инфра-
структурным проектам, и небольшим доб-
рым делам, которые нужны людям "здесь и
сейчас". Обещание было выдержано Ко-
мандой Югры. К примеру, что касается Ме-
гиона, на Карту развития региона уже за-
несены: школа на 1600 мест, физкультурно-
спортивный комплекс с универсальным иг-
ровым залом и залом для бокса, спортив-
ный комплекс с ледовым катком и бассей-
ном, скейт-парк, приют для безнадзорных
животных, комплексное развитие террито-
рий 5-го и 7-го микрорайонов, другие важ-
ные для горожан проекты.

Высокая активность югорчан, по словам
Натальи Комаровой, даст возможность сфор-
мировать план действий, который в макси-
мальной степени отвечает чаяниям людей.

- Это позволит нам более точно и эф-
фективно просчитать и сформировать пла-
ны по их реализации; обеспечить комплек-
сное, грамотное развитие территорий. Мы
будем учитывать запросы граждан еще на
стадии составления планов каждого муни-
ципалитета, - подчеркнула лидер Команды
Югры Наталья Комарова на итоговом фору-
ме в Сургуте.

ПРОЕКТЫ С ПРИСТАВКОЙ МЕГА
От жителей Мегиона на Карту развития

Югры поступило более 10300 идей. При-
оритетные направления: благоустройство,
культура и образование. По итогам муници-
пального этапа форума "Команды Югры"
горожане выбрали самые креативные и

значимые для них инициативы. Они каса-
ются здравоохранения, строительства, обу-
стройства общественных пространств, ту-
ризма и молодёжной политики.

На итоговом форуме мегионцы пред-
ставили проект создания в городе Моло-
дежного МЕГАцентра, необходимость орга-
низации которого объективно назрела.

- МЕГАцентр позволит создать креатив-
ное пространство для притяжения молоде-
жи Мегиона и близлежащих пунктов. В нём
планируется организация разных блоков
деятельности: досуга, поддержки молодых
семей, развития малого предприниматель-
ства, патриотического воспитания, туриз-
ма, добровольчества, медиацентра и дру-
гих направлений.

- Действующее в настоящее время мо-
лодежное учреждение "Старт" не имеет воз-
можности вовлечь большое количество го-
рожан в различные виды деятельности. Нуж-
но современное, новое здание, - пояснили
участникам форума представители мегион-
ской молодёжи Ирина Михайлова и Дмитрий

Мегионские проекты
на Карте развития Югры

Цыбенко, презентовавшие проект. - В Мегио-
не - более 15000 человек возрастом от 14 до
35 лет. А если взять в расчет молодежь сосед-
них городов, то эта цифра вырастет в десять
раз. Наш Центр станет местом, где и горожа-
не, и гости найдут занятие по душе. Мы смо-
жем организовывать мероприятия не только
муниципального, но и окружного и федераль-
ного уровней. Будем приглашать друзей из
других регионов, чтобы вместе творить, кре-
ативить, развиваться.

Проект МЕГАцентра вызвал большой ин-
терес у участников форума. Как отметил за-
меститель губернатора Югры Вадим Шува-
лов, такое креативное пространство станет
центром притяжения молодых людей, предо-

ставит им много новых возможностей для ре-
ализации своего потенциала.

- Недавно я побывал с рабочими визита-
ми в семи муниципальных образованиях
Югры, в том числе - в Мегионе. Горожане по-
разили меня своей активностью и заинтере-
сованностью в развитии территории, - отме-
тил Вадим Шувалов. - Я благодарен им за
участие в жизни города и округа, а слово
"МЕГА" считаю своеобразным брендом Ме-
гиона.

Поддержала его мнение и глава региона.
- В Мегионе живут люди, которые очень

амбициозны и настойчивы в достижении
своих целей, - подчеркнула Наталья Комаро-
ва. - Пользуясь случаем, поздравляю жите-
лей муниципального образования с победой
во Всероссийском конкурсе лучших проек-
тов создания комфортной городской среды
в малых городах и исторических поселени-
ях. Именно благодаря их инициативности и
активности проект благоустройства набе-
режной Меги - "Мега.Парк" - вошёл в число
лучших.

"СКАЗАЛИ - СДЕЛАЛИ"
Карта развития Югры ляжет в основу об-

новляемой Стратегии социально-экономи-
ческого развития региона. Далее наказы
граждан будут внесены в государственные и

муниципальные программы. При этом ни
одна инициатива людей, идея не останется
без внимания.

- Команда Югры принимает на себя от-
ветственность за реализацию народной про-
граммы. Наш приоритет - работать по прин-
ципу "сказали - сделали", оперативно реаги-
ровать на запросы людей. Нам нужны резуль-
таты, ответы на вопросы жителей. Важно ве-
рить в успех и доверять друг другу, - отмети-
ла Наталья Владимировна.

СБОР ПРЕДЛОЖЕНИЙ ПРОДОЛЖАЕТСЯ
Присутствующие на форуме представи-

тели общественности Мегиона искренне пе-
реживали за свой проект и с большим инте-
ресом изучали презентации представителей
других муниципальных образований. Как от-
метила одна из активисток Мария Мельник,
"сегодня наша молодежь была "на высоте",
что очень радует, поскольку значит, что у на-

В Сургуте состоялся форум "Команда Югры".
На масштабном мероприятии подвели итоги стратегических сессий,

ранее прошедших в муниципалитетах округа и определивших ключевые
проекты, внесенные в "Карту развития Югры" - народную программу

"Единой России", в создании которой предложено участвовать всем
югорчанам. Предварительно в течение двух месяцев

жители 22-х муниципалитетов округа, в том числе и Мегиона,
подавали свои идеи.

В результате собрано более 290000 наказов, сформировано
свыше 500 проектов. Благодаря такой активности Карту по праву можно

назвать народной программой.

шего любимого города есть надёжное буду-
щее".

Важность представленных проектов от-
мечали и глава Мегиона Олег Дейнека, и де-
путат городской Думы Анатолий Чепайкин.

- Итоговый форум "Команда Югры" дал
возможность рассмотреть проекты, открыто
обсудить и объективно оценить их. Презен-
тованный нами проект по созданию моло-
дежного МЕГАцентра очень актуален не толь-
ко для нашего города. Он может стать локо-
мотивом развития как Мегиона, так и близ-
лежащих муниципальных образований. Как
главу города, меня радует активность меги-
онцев, которую жители проявляют при об-
суждении вопросов дальнейшего развития
города. Надеюсь, что и сформированные на
основании их пожеланий проекты будут не
только внесены на Карту развития Югры, но
реализованы в ближайшее время, - отметил
Олег Дейнека.

Такого же мнения придерживается и член
фракции "Единая Россия" Анатолий Чепай-
кин.

- МЕГАцентр - достойный проект. Наде-
юсь, что он будет нанесен на Карту развития
Югры, реализован, и мы получим многофун-
кциональный молодежный центр. Кроме
него, на муниципальном этапе форума ото-
брали проекты, касающиеся создания в го-
роде единого больничного комплекса, бла-
гоустройства территории возле культурно-
досугового комплекса "Калейдоскоп", куль-
турно-образовательного комплекса, рези-
денции хантыйского Деда Мороза, развития
Высокого. Работа по воплощению их в жизнь
будет продолжаться. От мегионцев на Карту
развития Югры поступило свыше 10000
предложений горожан. Наказы эти надо вы-
полнять.

Конечно же, такая задача по силам толь-
ко мощной команде.

- Чего не хватает нашему округу, городам,
поселкам, знают только югорчане. Поэтому
команда Югры постоянно работает вместе с
жителями и строит работу на основе посту-
пающих от населения запросов. Так в Меги-
оне справились с нехваткой мест в детских
садах, появился Ледовый дворец, спортив-
ный комплекс, - констатирует депутат окруж-
ной Думы Алексей Андреев. - В будущем я

вижу наш округ благоустроенным, где нет
проблем с жильем, с учебными заведения-
ми, где хорошие и безопасные дороги, ком-
фортная среда. Добиться озвученного невоз-
можно без единой стратегии и командной
работы. Поэтому сегодня мы вместе форми-
руем Карту развития Югры и определяем
ориентир для будущего округа.

Сбор предложений на Карту развития
Югры продолжается. Для этого достаточно
зайти на интернет-ресурс "Карта развития
Югры" и оставить сообщение о проблеме,
предложить идею и подробнее узнать о про-
ектах в своем и других муниципалитетах. На
интерактивной онлайн-платформе каждый
югорчанин может проверить, что сделано Ко-
мандой Югры, в которую входят представи-
тели власти всех уровней, в последние 5 лет
в его муниципальном образовании и дать
предложения о самых необходимых улучше-
ниях.

ÔÎÐÓÌ

Мероприятия, подобные форуму "Команда Югры", - прямое продолжение
традиции, заданной Командой Югры еще в 2016 году. Тогда участники предва-
рительного голосования "Единой России" приняли манифест, в котором со-
гласились работать вместе для достижения общего результата на благо югор-
чан. На этом принципе впоследствии была выстроена предвыборная програм-
ма партии. В 2017 году встречи прошли в рамках "Форума первых", в 2018 году
- на стратегических сессиях "Югра-2024", в 2019 году - на форсайт-сессиях
по нацпроектам. В 2020 году предложения по развитию стали частью онлайн-
встреч с жителями.
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Три совета для достижения успеха
Секрет первый:
найти работу по душе
Возможно, кому	то такая "рекомендация"

покажется "громкими словами", но от того,
насколько нравится человеку дело, которым
он занимается, зависит и результат. У Ольги
Котовой было именно так. В ЦППН	2 она тру	
дится уже четырнадцатый год. Большую
часть этого периода была оператором обес	
соливающей и обезвоживающей установок.
Но со временем осознала, что специальность
ее супруга, Дмитрия Кустовского, который
работает в том же цехе оператором товар	
ным, для нее намного интереснее. В 2018 году
Ольга прошла переобучение и сменила про	
фессию. "В "Мегионнефтегазе" всегда под	
держивают инициативы, дают возможность
развиваться. Главное 	 твое желание, 	 гово	
рит Ольга Владимировна. 	 Став операто	
ром товарным, я ощутила себя на своем ме	
сте. Эта работа требует постоянного движе	
ния в прямом и переносном смысле. От меня
зависит прием, хранение, отпуск, учет неф	
тепродукта, оформление необходимой до	
кументации, проведение замеров в резер	
вуарах… Одним словом, под моим контро	
лем результат труда сотен людей: от геоло	
горазведчиков, нашедших черное золото, до
добычников, извлекших его из недр. Это и
ответственность большая. Нужно и физичес	
ки двигаться, проверять оборудование, и
интеллектуально развиваться. В производ	
ство внедряются новые инструменты и тех	
нологии, а значит, надо повышать свои ком	
петенции".

Правильность смены профессии под	
твердилась и результатом. Став операто	
ром товарным, Ольга Котова уже через три
года приняла участие в корпоративном
конкурсе профмастерства.

Секрет второй: ставить цель
и стремиться к ней
"Я отправлялась на "Лучший по про	

фессии" с конкретной целью 	 победить,

Ольга Котова � оператор товарный цеха по подготовке и перекачке нефти
№ 2 (ЦППН�2) "Славнефть�Мегионнефтегаза". В этой должности работает все�
го третий год, но уже стала лучшей по профессии не только на своем предпри�
ятии, но и среди работников блока разведки и добычи "Газпром нефти". Как
удалось достичь вершины? В чем секреты мастерства? Ольга Котова делится
советами.

ИринаИринаИринаИринаИрина
БОЙКОБОЙКОБОЙКОБОЙКОБОЙКО

	 делится Ольга Владимировна. 	 Готови	
лась упорно. С теорией проблем не было.
Да и систематические занятия на компь	
ютерных симуляторах хорошо способство	
вали развитию компетенций. Благодаря
тренажерам повышается уровень знаний,
вырабатывается алгоритм безопасного
выполнения операций. Все это очень при	
годилось на теоретическом этапе, который
проводился в цифровом формате. На прак	
тическом, как и в повседневной работе, я

отдавала приоритет безопасности. Нача	
ла с замеров воздушной среды газоана	
лизатором, потом отобрала пробы, опре	
делила все необходимые параметры. С
задачей справилась".

Ольга Котова не просто справилась 	
заслужила самую высокую оценку экспер	
тов за четкое соблюдение технологическо	
го процесса, точность и скорость проведе	
ния расчетов. А став лучшей в "Мегион	
нефтегазе", одержала победу в конкурсе

среди работников предприятий блока
разведки и добычи "Газпром нефти".

Секрет третий: помнить,
что сила � в команде
"Коллектив, в котором ты трудишься,

	 это не просто коллеги. Это вторая се	
мья, без поддержки которой не обойтись
ни в рабочие будни, ни на конкурсе. Наша
бригада 	 сплоченная, дружная, надеж	
ная. Помогали мне при подготовке, пе	
реживали. А когда я была признана луч	
шим товарным оператором "Мегионнеф	
тегаза", радовались, как собственному
достижению. И коллеги по цеху, и вче	
рашние соперники желали удачи на ре	
гиональном этапе, 	 рассказывает Ольга
Котова. 	 Конкурс среди работников бло	
ка разведки и добычи "Газпром нефти"
проходил в формате онлайн, но волне	
ния мои были абсолютно реальными.
Ведь по ту сторону экрана за твоими дей	
ствиями пристально наблюдают экспер	
ты, представители других предприятий
и корпоративного центра. Оценивают
каждую операцию, слушают все коммен	
тарии. Как забыть, что ты "в телевизо	
ре", и сконцентрироваться на выполне	
нии задания? Пригодились "рецепты са	
мообладания" от коллеги Веры Роппельт,
которая ранее побеждала в аналогичных
состязаниях. Очень помог и руководитель
направления подготовки и сдачи нефти
Владимир Баклашов, который перед каж	
дым этапом конкурса успокаивал, под	
бадривал. Одним словом, с такой коман	
дой, как у нас, не пропадешь. А "Лучший
по профессии" 	 это движение вперед,
обмен опытом, еще один шаг к совершен	
ствованию. Поэтому советую всем: уча	
ствуйте и побеждайте!"

ÍÀÖÏÐÎÅÊÒ

Бережливое производство на нефтяных объектах
ПЕРВАЯ остановка 	 кустовая площад	

ка	52 Ватинского месторождения, где го	
сти смогли ознакомиться с лучшими прак	
тиками в области повышения производи	
тельности труда, реализованными на при	
мере обустройства КП	52.

После содержательной экскурсии на
каждом из объектов состоялась церемо	
ния награждения сотрудников, которые
внесли весомый вклад в реализацию нац	
проекта, своими руками создавали то, что
сейчас составляет особую гордость пред	
приятия. К награждению были представ	
лены 9 работников: они получили благо	
дарность главы города за вовлеченность и
продуктивную работу по реализации на	
ционального проекта "Производительность
труда" и небольшие памятные подарки.

Среди сотрудников, заслуги которых
были высоко оценены, 	 мастер по добы	
че нефти, газа и конденсата Рауф Бахадур
Оглы Ахмедов.

	 Свою работу в нефтяной отрасли я на	
чал в 2000 году. В компании "Славнефть	
Мегионнефтегаз" я с 2011 года. Очень при	
ятно получать благодарность сегодня. У меня
трое детей, они радуются и гордятся своим
отцом, ждут, когда я принесу награду домой.

После завершения торжественной ча	
сти, гости пообщались с работниками
цеха. Задавали вопросы, касающиеся тех	
нологий "бережливого производства".
Глава города поинтересовался у сотруд	
ников о конкретных примерах эффектив	
ности применения методологии. Вадим
Шувалов 	 инженер	электрик по профес	
сии и Алексей Андреев, много лет посвя	
тивший строительству, как производ	
ственники проявили особый интерес ко
всем этапам работы нефтяной отрасли.

Далее делегация посетила Центр сер	
виса и ремонта "Славнефть	Мегионнеф	
тегаза". Коллектив этого подразделения
в прошлом году, в составе отряда спасе	
ния "Мегионнефтегаза" и "Газпром не	
фти" участвовал в ликвидации послед	
ствий ЧП федерального масштаба в Но	
рильске. Как отметили представители
Центра сервиса и ремонта, именно навы	
ки бережливого производства помогли
максимально эффективно выполнить по	

26 августа, в первой половине дня, делегация в составе главы города Олега
Дейнека, заместителя губернатора Югры Вадима Шувалова, депутата окруж�
ной Думы Алексея Андреева, первого заместителя главы города Игоря Алчино�
ва и исполнительного директора фонда развития города "Мы вместе" Сергея
Благородова совершила рабочую поездку на объекты "Славнефть�Мегионнеф�
тегаза". Целью поездки стало ознакомление с реализацией национального
проекта "Производительность труда" в "Славнефть�Мегионнефтегазе".

ставленную задачу по восстановлению
хрупкой экосистемы Арктики.

Высокий кадровый потенциал 	 глав	
ная ценность предприятия. Именно поэто	
му особое внимание в "Мегионнефтега	
зе" уделяется развитию компетенций со	
трудников. О том, что сегодня и в этом
направлении компания идет по пути инно	
ваций, представители руководства окру	
га смогли убедиться в ходе визита в
"Славнефть	Мегионнефтегаз".

Третьим из запланированных для по	
сещения на этот день мест стало дочернее
предприятие "Мегионнефтегаза" 	 "Меги	
онЭнергоНефть", где гости познакомились
с работой энергетического блока.

Завершая встречу, все члены делегации

выразили слова благодарности сотрудни	
кам и руководству компании, которая вне	
сла значительный вклад во внедрение тех	
нологий бережливого производства.

	 Я помню, как в 2017 году компания
"Славнефть	Мегионнефтегаз" начала
применять комплексный подход для повы	
шения эффективности процессов. 5 лет
спустя стало очевидно 	 у вас все отлично
получилось. Предприятия "Славнефть	
Мегионнефтегаза", которые мы посетили
сегодня, произвели особое впечатление.
Мы понимаем, что работа, проведенная
компанией, повлияла не только на эконо	
мику и качество производства, но и ко	
ренным образом изменила рабочую куль	
туру на предприятии. Я вижу, как много

молодежи среди сотрудников и испыты	
ваю гордость за наш город, в котором
молодые люди понимают ценности "че	
ловека труда". Процветания вам, эффек	
тивной добычи, безопасной и безава	
рийной работы! 	 подвел итоги посеще	
ния глава города Олег Дейнека.

Отвечая на слова, сказанные руково	
дителем муниципалитета, сотрудники
вспомнили об одном из принципов ком	
пании: "Созидать, чтобы гордиться со	
зданным".

	 У меня остались исключительно по	
ложительные впечатления от посещения
объектов "Славнефть	Мегионнефтегаза".
Я 	 инженер	электрик, и прошел большую
школу работы в энергетике. Поэтому по
собственному опыту могу сказать, что под	
ход "Мегионнефтегаза" в отношении тех	
нологий бережливого производства впе	
чатляет. Самое главное, что культура эф	
фективности отражена на всех этапах ра	
боты: от отношения к технике безопасно	
сти и эксплуатации оборудования до лич	
ного отношения сотрудников к своей ра	
боте. Люди заботятся о том, чтобы их труд
приносил реальную пользу, стараются оп	
тимизировать производство, даже если
речь идет об 1	2 минутах. Считаю, что по	
лученный опыт нужно транслировать на
другие нефтяные компании и регионы, 	
сказал заместитель губернатора Югры
Вадим Шувалов.

Поделился своими впечатлениями от
поездки и депутат Думы Югры Алексей
Андреев.

	 Как человек, занимающийся произ	
водством всю жизнь, я с особым интере	
сом побывал на предприятиях "Мегион	
нефтегаза", погрузился в ежедневные ра	
бочие процессы сотрудников. Производ	
ственной эффективности можно добиться
только в случае, когда каждый совершен	
ствует процесс выполнения собственной
задачи и понимает, что его работа ценна и
важна. Я думаю, что именно такого отно	
шения сотрудников к работе достигла ком	
пания. Спасибо вам за то, что вы впереди!

Управление
общественных связей
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О выборах в “Прямом эфире”
� Известно ли, кто из кандидатов

в депутаты зарегистрировался? Кто
будет в бюллетенях?

	 14 августа закончился период про	
верки предоставленных документов на
регистрацию и выдвижение кандидатов.
На сегодня мы имеем исчерпывающий
перечень тех избирательных объедине	
ний, которые будут в избирательных бюл	
летенях по всем трём уровням выборов, и
непосредственно персональный состав
кандидатов по одномандатным избира	
тельным округам. Выборы проводятся по
смешанной системе. То есть, мы получим
по каждому из уровней по два бюллетеня.
В бюллетенях по единому избирательно	
му округу мы увидим логотипы партий и
"тройку" их представителей, которые
включены в список этого избирательного
объединения. А по одномандатному из	
бирательному округу в бюллетенях будут
фамилии кандидатов и информация о
том, кем они выдвинуты.

Что касается выборов в Государствен	
ную Думу, то Мегион входит в одноман	
датный избирательный округ № 223. В
бюллетене будет 8 кандидатов. Они пред	
ставляют партии: Единая Россия, ЛДПР,
Новые люди, Коммунистическая партия
Коммунисты России, Российская партия
пенсионеров за социальную справедли	
вость, Гражданская платформа, Справед	
ливая Россия 	патриоты 	 за правду, КПРФ.
Подробная информация будет размеще	
на на сайте избирательной комиссии
ХМАО в разделе "ТИК г. Мегиона".

По федеральному избирательному
округу в бюллетенях будут размещены 15
партий.

По одномандатному избирательному
округу в депутаты Думы Югры наш город
входит в Мегионский одномандатный
избирательный округ № 16. Здесь пред	
ставлены три кандидата: Алексей Вла	
димирович Андреев от "Единой России",
Артём Николаевич Зайцев 	 от ЛДПР,
Александр Андреевич Строганов от "Рос	
сийской партии свободы и справедли	
вости". Представитель КПРФ снял свою
кандидатуру ещё до регистрации.

По единому избирательному округу
в Думу ХМАО	Югры будет представлено
8 партий. В их списках 	 довольно боль	
шое количество людей (от 16 до 58 кан	
дидатов). Подробная информация будет
размещена на стендах избирательных
участков, а также в социальных сетях.

По выборам в Тюменскую областную
Думу Мегион входит в избирательный
округ № 13. Восемь партий представили
своих кандидатов: Российская партия
пенсионеров за социальную справедли	
вость, Справедливая Россия 	 патриоты
	 за правду, Коммунистическая партия
коммунисты России, ЛДПР, КПРФ, Еди	
ная Россия, Партия Роста, Новые люди.
Самовыдвиженцев нет. По одномандат	
ному избирательному округу в Тюменс	
кую областную Думу представлены три
кандидата: Анатолий Петрович Чепайкин
(Единая Россия), Руслан Ильдарович
Хузин (ЛДПР), Шамиль Камильевич Да	
минов (КПРФ). Если будут изменения, то

С 17 по 19 сентября мы будем выбирать депутатов Государственной Думы,
Тюменской областной и Думы Югры. Как будет организован выборный про�
цесс, готовы ли избирательные участки, как будет обеспечена безопасность
граждан и прозрачность голосования, что такое "мобильный избиратель"? На
эти и другие вопросы в "Прямом эфире" ответила председатель территориаль�
ной избирательной комиссии города Мегиона Ольга Иванова.

они обязательно отразятся в избиратель	
ных бюллетенях.

� Почему могут возникнуть измене�
ния?

	 Ситуации бывают разные. Кандида	
ты могут сами написать заявление о сло	
жении полномочий. Также регистрация
может быть аннулирована в связи с каки	
ми	либо выявленными нарушениями.

� Сейчас активно идет агитацион�
ный период, когда кандидаты пред�
ставляют себя избирателям. Выявля�
ются ли нарушения?

	 С 21 августа началась агитация в
средствах массовой информации. На тер	
ритории Мегиона нарушений не зафикси	
ровано. Если говорить в общем, то в аги	
тационный период нарушения чаще всего
связаны с размещением агитационных
материалов. В границах избирательных
участков определены 39 мест для разме	
щения агитматериалов. Естественно, что
это 	 не информационные доски в подъез	
дах жилых домов. Для этого жильцы долж	
ны дать согласие управляющей компании.

Есть и другие способы агитации. К
примеру, проведение публичных встреч с
избирателями.

� Почему в этом году голосование
будет проходить три дня?

	 После проведения голосования по по	
правкам в Конституцию законодатель счёл
этот способ достаточным для того, чтобы
предотвратить распространение коронави	
русной инфекции. В соответствии с требо	
ванием Роспотребнадзора, который устанав	
ливает ограничения и малочисленность од	
новременного нахождения людей на изби	
рательных участках, проводится разделение
потоков, обеспечение средствами индиви	

дуальной защиты (перчатками, масками),
измерение температуры и т.д. Мегионцы
будут голосовать 17, 18 и 19 сентября с 8.00
до 20.00. Под избирательные участки задей	
ствованы помещения некоторых учреждений
образования, культуры и спорта.

� Проверены ли избирательные уча�
стки на предмет антитеррористичес�
кой и противопожарной безопаснос�
ти? Насколько участки доступны для
людей с ограниченными возможнос�
тями?

	 Мы провели проверку избиратель	
ных участков на предмет безбарьернос	
ти. На некоторых есть замечания, кото	
рые нельзя срочно устранить. В связи с
этим приняты компенсационные меры.
Так, волонтёры помогут инвалидам	коля	
сочникам попасть на избирательный уча	
сток, а доставит их к зданию специаль	
ный транспорт, который предоставляет
Комплексный центр социального обслу	
живания населения. Кроме того, органи	
зовано дежурство соцработников на дому
у избирателей, которые сами не могут
прийти на участок или впустить в жилье
членов участковых избирательных комис	
сий. Также будут изготовлены памятки с
применением азбуки Брайля, увеличи	
тельные стекла для слабовидящих изби	
рателей. Специальное соглашение заклю	
чено с Нижневартовским обществом ин	
валидов, которое при необходимости бу	
дет предоставлять услуги сурдоперево	
да в режиме онлайн.

При проверке безопасности помеще	
ний избирательных участков были выяв	
лены некоторые нарушения. Они уже уст	
ранены. Все 22 участка обеспечены ста	
ционарными рамками, видеонаблюдени	
ем, а также круглосуточной охраной в пред	
дверии и во время выборов.

� Будет ли организовано дистанци�
онное электронное голосование?

	 Дистанционное голосование в этом
году применятся только в пилотных тер	
риториях. Это семь субъектов РФ. Мы не
входим в их число.

� Кто такой "мобильный избира�
тель"?

	 Эта форма голосования применяет	
ся для избирателей, которые находятся
вне своего места жительства. Человек
приходит на избирательный участок, в
ТИК либо в МФЦ, либо обращается через
портал Госуслуг и пишет заявление о вклю	
чении его в список избирателей по месту
нахождения. Такая возможность уже пре	
доставляется со 2 августа и продлится до
13 сентября включительно. Такие нормы
необходимы, чтобы не допустить двойно	
го голосования.

� Чем занимаются общественные
наблюдатели?

	 Наблюдатель 	 это представитель
избирательного объединения либо канди	
дата, а также общественности. Обществен	
ное наблюдение обеспечивает независи	
мую оценку нашей работы. Благодаря ему
мы можем получить объективную оценку
незаинтересованных лиц, которые наблю	
дают за процедурой голосования. Сейчас
на территории Мегиона уже сформирован
пул наблюдателей. Они прошли обучение,
которое проводила Общественная палата
Югры, и готовятся к процедуре наблюде	
ния за голосованием. С инициативой на	
блюдения от политических партий высту	
пили также некоторые избирательные объе	
динения. Для них проведено обучение в
формате видеоконференцсвязи. В даль	
нейшем мы проведем совместное обуче	
ние всех наблюдателей и представителей
участковых избирательных комиссий.

� Что ещё предусмотрено для обес�
печения прозрачности процесса голо�
сования?

	 На федеральном уровне выборов
традиционно обеспечивается видеонаб	
людение с трансляцией в сеть интернет.
Министерство цифрового развития, свя	
зи и массовых коммуникаций заключило
договор с "Ростелекомом". Данный кон	
тракт обеспечивает видеонаблюдение и
трансляцию в интернет с 19 избиратель	
ных участков города Мегиона. Еще на 3
участках в Высоком будет также вестись
видеонаблюдение с записью процесса го	
лосования. На данном этапе мы согласо	
вываем схемы размещения камер, чтобы
не нарушить тайну волеизъявления, при
этом обеспечив полноту обозримости всех
процедур на избирательном участке (ра	
боту комиссий, избирательные ящики,
сейфы для хранения избирательной до	
кументации). 16 сентября видеокамеры
будут подключены, с 17	го 	 начнётся
трансляция. Доступом к видеонаблюде	
нию будут обладать зарегистрированные
кандидаты, избирательные объединения,
избирательные комиссии, наблюдатели,
доверенные лица.

ÀÊÒÓÀËÜÍÎ

Под контролем общественности
КАК ИДЕТ строительство питомника

для содержания безнадзорных живот	
ных? Этот вопрос обсуждался на встре	
че главы Мегиона Олега Дейнека с руко	
водителем ветеринарной службы Югры
Алексеем Зуевым, представителями ме	
стных зоозащитных общественных объе	
динений, депутатами и директором МКУ
"Управление капитального строительства
и жилищно	коммунального комплекса".

Общение проходило на месте строи	
тельства объекта 	 в настоящее время
там выполнена отсыпка территории грун	
том, установлены секции и стойки для
ограждения, завезен пиломатериал. Все
строительные мероприятия должны быть
завершены до конца сентября, после
чего будет проведен конкурс, который
определит победителя на право исполь	
зования объекта по прямому назначению.

Напомним, что в 2021 году Мегион
стал одним из трех муниципалитетов
Югры, жители которых проявили наи	

большую активность в онлайн	голосова	
нии, организованном в рамках первого
окружного конкурса инициативных проек	
тов. На эти цели городу из окружного бюд	
жета предоставлено 6 млн рублей. Еще 4
млн для реализации проекта 	 денежные
средства местного бюджета и поступле	
ния из внебюджетных источников.

В ходе общения общественники выра	
зили свою точку зрения относительно обу	
стройства объекта и создания условий
содержания животных.

Глава города объяснил обоснованность
выполнения работ именно в том виде, в
котором они сейчас реализуются. А имен	
но 	 первоначальный вариант предпола	
гает установку вольеров для размещения
180 изъятых с городских улиц животных, с
выполнением обязательных процедур. В
перспективе рассматривается дальней	
шее обустройство с учетом требований,
установленных федеральным законода	
тельством. Уже сейчас к площадке подве	

дено электричество, будет обеспечено
водоснабжение и установят септик. За
территорией зарезервирована площадь
для возможности строительства объектов
в капитальном исполнении.

Алексей Зуев со своей стороны привел
в качестве примера организацию питом	
ников для собак, которые сегодня действу	
ют в отдельных муниципалитетах Югры.
Практически все они, исходя из наличия
денежных средств, начинали, как и мегион	
ский 	 объектами временного содержания,
постепенно совершенствуясь и нарабаты	
вая материально	техническую базу.

В общении с журналистами городских
СМИ Алексей Анатольевич сообщил, что
предварительно ознакомился с техничес	
кой документацией на объект и, по его
мнению, работа по строительству выше	
указанного объекта организована пра	
вильно. Также он отметил активность ме	
гионских зоозащитных общественных
организаций.

"Муниципалитет исходит из сложив	
шейся финансовой ситуации. Чтобы снять
социальное напряжение, пошли по пути
создания пункта передержки. Считаю это
правильным", 	 сказал представитель ок	
ружной ветеринарной службы.
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ПРОДАЕТСЯ земельный участок 11 соток в пос. Вы	
соком, в собственности, с гаражом, все коммуникации.

Тел.: 89825835178.

ПРОДАЁТСЯ 3	комнатная квартира, 6 этаж 9	этаж	
ки, Пр. Победы, 24 или меняется на однокомнатную с
доплатой. Тел.: 89825835178.

СДАЁТСЯ 1 комната в 4	комнатной квартире.
Тел.: 89044561612.

ПРОДАЁТСЯ 3	комнатная квартира, 2	й этаж, пр.
Победы, д. 26. Тел.: 89821946391.

УСЛУГИ электрика, плотника, сантехника. Сборка,
ремонт мебели. Обшивка балконов, ванных, туалетов.
Замена и ремонт электропроводки. Подключение и ус	
тановка бытового оборудования и т.д.

Тел.: 89044883989.

УТЕРЯННЫЙ аттестат, выданный в 2006 году МАОУ
"СОШ № 4" г. Мегиона на имя НАЗЫРОВА Фарида
Манзуровича, считать недействительным.

УТЕРЯННЫЙ аттестат о среднем общем образо	
вании на имя СУЛЕЙМАНОВОЙ Алины Рафилевны
№ 08624007088954, выданный 25.06.2021 г. в МАОУ № 5
“Гимназия”, считать недействительным.

ÎÔÈÖÈÀËÜÍÎ

ПОСТАНОВЛЕНИЕ АДМИНИСТРАЦИИ
ГОРОДА МЕГИОНА  от 30.08.2021 г. №1945

ОБ УТВЕРЖДЕНИИ АДМИНИСТРАТИВНОГО
РЕГЛАМЕНТА ПРЕДОСТАВЛЕНИЯ МУНИЦИПАЛЬНОЙ

УСЛУГИ ПО ВЫДАЧЕ РАЗРЕШЕНИЙ
НА ВЫПОЛНЕНИЕ АВИАЦИОННЫХ РАБОТ,

ПАРАШЮТНЫХ ПРЫЖКОВ, ДЕМОНСТРАЦИОННЫХ
ПОЛЕТОВ ВОЗДУШНЫХ СУДОВ, ПОЛЕТОВ

БЕСПИЛОТНЫХ ВОЗДУШНЫХ СУДОВ
(ЗА ИСКЛЮЧЕНИЕМ ПОЛЕТОВ БЕСПИЛОТНЫХ

ВОЗДУШНЫХ СУДОВ С МАКСИМАЛЬНОЙ
ВЗЛЕТНОЙ МАССОЙ МЕНЕЕ 0,25 КГ), ПОДЪЕМОВ
ПРИВЯЗНЫХ АЭРОСТАТОВ НАД НАСЕЛЕННЫМИ

ПУНКТАМИ, А ТАКЖЕ НА ПОСАДКУ (ВЗЛЕТ)
НА РАСПОЛОЖЕННЫЕ В ГРАНИЦАХ НАСЕЛЕННЫХ

ПУНКТОВ ПЛОЩАДКИ, СВЕДЕНИЯ О КОТОРЫХ
НЕ ОПУБЛИКОВАНЫ В ДОКУМЕНТАХ

АЭРОНАВИГАЦИОННОЙ ИНФОРМАЦИИ

В соответствии с Федеральным законом от 27.07.2010 № 210	ФЗ
"Об организации предоставления государственных и муниципальных
услуг", постановлением администрации города Мегиона от 12.05.2021
№1059 "Об утверждении перечней муниципальных услуг (функций) го	
родского округа Мегион в рамках реализации Федерального закона от
27.07.2010 №210	ФЗ "Об организации предоставления государствен	
ных и муниципальных услуг", руководствуясь статьей 31 устава города
Мегиона:

1.Утвердить административный регламент предоставления муни	
ципальной услуги по выдаче разрешений на выполнение авиационных
работ, парашютных прыжков, демонстрационных полетов воздушных
судов, полетов беспилотных воздушных судов (за исключением поле	
тов беспилотных воздушных судов с максимальной взлетной массой
менее 0,25 кг), подъемов привязных аэростатов над населенными пун	
ктами, а также на посадку (взлет) на расположенные в границах насе	
ленных пунктов площадки, сведения о которых не опубликованы в доку	
ментах аэронавигационной информации, согласно приложению.

2.Признать утратившим силу постановление администрации горо	
да от 31.05.2021 №1261 "Об утверждении положения о выдаче разре	
шения на выполнение авиационных работ, парашютных прыжков, демон	
страционных полетов воздушных судов, полетов беспилотных воздуш	
ных судов (за исключением полётов беспилотных воздушных судов с
максимальной взлётной массой менее 0.25 кг), подъема привязных
аэростатов над территорией города Мегиона, а также посадку (взлет) на
расположенные в границах города Мегиона площадки, сведения о кото	
рых не опубликованы в документах аэронавигационной информации".

3.Настоящее постановление вступает в силу после его официаль	
ного опубликования.

4.Контроль за исполнением постановления возложить на замес	
тителя главы города по городскому хозяйству.

Приложения к постановлению размещены
на официальном сайте газеты megion24.ru в разделе

“Законодательство”

И.Г. АЛЧИНОВ,

и.о. главы города
Мегиона

Информирование налогоплательщиков �
собственников недвижимого имущества

ÂÍÈÌÀÍÈÅ!

ДЕПАРТАМЕНТОМ финансов Ханты	Мансийского ав	
тономного округа 	 Югры ежегодно формируется пред	
варительный перечень объектов недвижимого имуще	
ства, в отношении которых налоговая база определяется
как кадастровая стоимость (далее 	 Предварительный
перечень). Предварительный перечень определен в по	
рядке, установленном пунктом 10 статьи 378.2 Налогово	
го кодекса Российской Федерации.

В Предварительный перечень включены объекты не	
движимости, собственниками которых являются органи	
зации или организации, владеющие такими объектами
на праве хозяйственного ведения, а также объекты не	
движимости физических лиц 	 индивидуальных пред	
принимателей, подпадающих под действие подпункта 2
пункта 2 статьи 406 Налогового кодекса Российской Фе	
дерации.

Исчисление налога на имущество физических лиц по
объектам недвижимого имущества, включенным в пере	
чень на очередной налоговый период, производится на	
логовыми органами по ставкам, установленным норма	
тивными правовыми актами соответствующих муници	
пальных образований Ханты	Мансийского автономного
округа 	 Югры.

В случае несогласия с включением и (или) не включе	
нием объекта недвижимости в Предварительный пере	
чень, а также в связи с изменением фактического ис	
пользования объекта недвижимости, его собственник
(владелец) имеет право обратиться в уполномоченный
орган  в порядке, установленном постановлением Прави	
тельства автономного округа от 17.03.2017 № 90	п "О по	
рядке определения вида фактического использования
зданий (строений, сооружений) и помещений для целей
налогообложения и о внесении изменения в приложение
2 к постановлению Правительства Ханты	Мансийского
автономного округа 	 Югры от 4 мая 2007 года № 115	п "О
создании комиссии по мобилизации дополнительных
доходов в бюджет Ханты	Мансийского автономного ок	
руга 	 Югры".

Поиск объектов недвижимого имущества в Предва	
рительном перечне осуществляется по кадастровому но	
меру или по адресу объекта недвижимости.

Кадастровый номер собственник объекта недвижи	
мости может узнать в кадастровом паспорте, свидетель	
стве о государственной регистрации права или с помо	
щью системы получения справочной информации по
объектам недвижимости на сайте Федеральной службы
государственной регистрации, кадастра и картографии
(Росреестр) www.rosreestr.ru в разделе "Сервисы", "Спра	
вочная информация по объектам недвижимости в режи	
ме оnline". Там же указаны адрес, информация о кадаст	

ровой стоимости и площади объекта недвижимости, вне	
сенные в Государственный кадастр недвижимости (ГКН).

Также кадастровую стоимость можно узнать, напра	
вив запрос в территориальный орган Росреестра (пун	
кты 50, 51, 52 Административного регламента Федераль	
ной службы государственной регистрации, кадастра и
картографии по предоставлению государственной ус	
луги по предоставлению сведений, внесенных в госу	
дарственный кадастр недвижимости, утвержденного
приказом Минэкономразвития России от 18.05.2012 №
292). Форма запроса приведена в приложении 2 к По	
рядку предоставления сведений, внесенных в государ	
ственный кадастр недвижимости, утвержденному при	
казом Минэкономразвития России от 27.02.2010 № 75.
Эти сведения предоставляются бесплатно.

По вопросам кадастрового учета, государственной
регистрации прав на недвижимое имущество и сделок
с ним в отношении объектов недвижимости, включен	
ных в Предварительный перечень, собственникам
объектов необходимо обращаться в территориальные
органы Федеральной службы государственной регист	
рации, кадастра и картографии по Ханты	Мансийскому
автономному округу 	 Югре (официальный Интернет	
сайт http://www.to86.rosreestr.ru/).

Консультирование по вопросам включения объектов
недвижимости в Предварительный перечень осуществ	
ляется уполномоченным органом 	 Департаментом фи	
нансов Ханты	Мансийского автономного округа 	 Югры
по телефонам: 8 (3467) 39	23	03, 39	25	15 (отдел нало	
говой политики Управления доходов).

№ п/п
Кадастровый номер 
здания (строения, 
сооружения)

Кадастровый 
номер помещения

Район Город Населённ
ый пункт

Улица
Дом 

(владен
ие)

Корпус Строени
е

Помеще
ние

1 86:19:0010404:3735 г Мегион ул. Заречная 1/3 1003/1

Объекты недвижимости, которыми с 01.01.2022 будет дополнен Перечень объектов недвижимого 
имущества, в отношении которых налоговая база определяется как кадастровая стоимость

РЕШЕНИЕ ДУМЫ ГОРОДА МЕГИОНА
от 01.09.2021 г. № 96

О НАГРАЖДЕНИИ НАГРАДАМИ
ДУМЫ ГОРОДА МЕГИОНА

Рассмотрев материалы, представленные для награж	
дения наградами Думы города Мегиона, руководствуясь
Положением о порядке награждения наградами Думы
города Мегиона, утвержденным решением Думы города
Мегиона от 21.12.2016 № 152 "О порядке награждения
наградами Думы города Мегиона" (с изменениями), Дума
города Мегиона

РЕШИЛА:
наградить Благодарственным письмом Думы города

Мегиона:
1) за высокое профессиональное мастерство, мно	

голетний добросовестный труд и в связи с празднова	
нием Дня работников нефтяной и газовой промышлен	
ности:

Будая Владимира Николаевича 	 слесаря	ремонтни	
ка 4	го разряда цеха поддержания пластового давления
публичного акционерного общества "Славнефть 	 Меги	
оннефтегаз";

Князеву Наталью Александровну 	 главного специа	
листа отдела закупок производственных услуг и услуг об	
щего профиля управления закупок нефтесервисных услуг
публичного акционерного общества "Славнефть 	 Меги	
оннефтегаз";

2) за высокое профессиональное мастерство, мно	
голетний добросовестный труд и в связи с празднова	
нием Дня воспитателя и всех дошкольных работников:

Горбунову Анну Михайловну 	 воспитателя муниципаль	
ного автономного дошкольного образовательного учреж	
дения "Детский сад № 14 "Умка".

А.А. АЛТАПОВ,

председатель Думы

ÒÈÊ

По состоянию на 30.08.2021
В тыс. руб.

сумма, тыс. руб.
наименование 
юридического 

лица
сумма, тыс. руб.

кол-
во 

гражд
ан

1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13

1. Зайцев Артем 
Николаевич

29,00 29,00

ООО  
"ХОЛДИНГО
ВАЯ 
КОМПАНИЯ 
"КОЛУМБ"

29,00

Итого по 
кандидату

29,00 29,00 0,00 29,00 0,00 0,00

Итого 29,00 29,00 0,00 0 29,00 0,00 0,00

СВЕДЕНИЯ

 
о поступлении средств в избирательные фонды кандидата и расходовании этих средств

 
(на основании данных, предоставленных филиалами ПАО Сбербанк и другой кредитной организацией)

Выборы депутатов Думы Ханты-Мансийского автономного округа - Югры седьмого созыва
Мегионский (№ 16)

№
п/п

Фамилия, имя, 
отчество 
кандидата

Поступило средств Израсходовано средств Возвращено средств

всего

из них

всего

из них финансовые операции по расходованию 
средств на сумму, превышающую 50 тыс. рублей

сумма, тыс. руб. основание возврата

пожертвования от юридических 
лиц на сумму, превышающую 

25 тыс. рублей

пожертвования от 
граждан на сумму, 
превышающую  
20 тыс. рублей

дата операции сумма, тыс. руб. назначение 
платежа

ÎÁÚßÂËÅÍÈß

Если вы считаете, что с детьми обращаются
жестоко, звоните по телефону:

3�32�55 (Детская общественная приёмная);
3�21�75 (комиссия по делам несовершенно�

летних и защите их прав в г. Мегионе);
2�33�50 (отдел опеки и попечительства);
112 (круглосуточно).
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ПАСМУРНО ПАСМУРНО

ÌÎÒÎÊÐÎÑÑ

Команда “Северная Лига” + серебряный призёр

СУББОТНИМ утром, 28
августа, полигон технических
видов спорта вновь стал местом
притяжения любителей спорта,
драйва и ярких эмоций 	 в Меги	
оне стартовал финал Первен	
ства России по мотокроссу.
Проведение соревнований было
рассчитано на два дня 	 итого	
вые заезды завершились в вос	
кресенье вечером. Состязаться
в мастерстве приехали 163 уча	
стника из 22 регионов России.
Кроме мотогонщиков из городов
Уральского Федерального окру	
га, многие из которых уже зна	
комы с мегионской трассой, по	
бороться за право считаться

сильнейшими в своем классе
прибыли спортсмены из Москвы
и Московской области, Санкт	Пе	
тербурга, Ижевска и даже Влади	
востока. Они собрались здесь, в
Мегионе, чтобы показать своё
мастерство.

"Незаметно прошло время с
момента, когда в этом же году в
Мегионе мы встречали сильней	
ших мотогонщиков на этапе Куб	
ка России. Теперь здесь прово	
дится финал российского Первен	
ства. Радует, что наша площадка
становится все более привлека	
тельной для гостей из других ре	
гионов нашей страны. Уверен, со
временем мы будем готовы к по	

вышению статуса соревнований в
технических видах спорта", 	 ска	
зал глава города.

Олег Александрович выра	
зил благодарность всем, кто со	
действует в реализации меропри	
ятия инициатору спортивного про	
екта 	 городской общественной
организации "Северная Лига".

Со спортивным праздником
мегионцев, спортсменов и гостей
города поздравили заместитель
директора Департамента физи	
ческой культуры и спорта Югры
Владислав Левицкий и президент
"Северной лиги" Сергей Аниси	
мов, который рассказал мотогон	
щикам об изменениях, внесенных
в траекторию трассы, и пожелал
спортсменам удачи в преодоле	
нии препятствий.

Позже, в общении с журнали	
стами мегионских средств мас	
совой информации представи	
тель окружного Депспорта отме	
тил высокий уровень организации
соревнований, назвав Мегион
"центром развития мотоспорта в
нашем регионе".

Напомним, что мероприятие
проходило при поддержке админи	
страции Мегиона, при содействии
Общероссийской общественной
организации "Федерация мото	
циклетного спорта России" и ре	
гиональной общественной орга	
низации "Федерация мотоциклет	
ного спорта Ханты	Мансийского
автономного округа 	 Югры".

По завершении официально	
го открытия Первенства спорт	
смены	экстремалы продемонст	
рировали свое мастерство владе	
ния техникой. А вечером первого
дня состязаний зрителиувидели
выступления по мотофристайлу и
силовому экстриму (рассказ в
следующем номере газеты). А за	
вершился первыц день 	 рок	кон	
цертом.

После двух дней соревнова	
ний победителем Первенства ста	
ла команда из Каменска	Уральс	
кого "ЦТВС 	 ДОСААФ Свердлов	
ской области". Мегионская ко	
манда "Северная лига" 	 на вто	
ром призовом месте, третий ре	
зультат показала челябинская ко	
манда "МБУ СТШ 	 КМВЛ".

Президент городской обще	
ственной организации "Северная
лига" Сергей Анисимов и главный
судья соревнований Эдуард Ива	
нов вручили победителям и при	
зерам заслуженные кубки, грамо	
ты и медали.

	 В командном зачете мы ста	
ли вторыми. Это очень значимое
место для нас 	 проиграли сопер	
никам всего 26 очков. В следую	
щие выходные будем принимать
участие во втором этапе финала
Первенства России в Каменске	
Уральском. Настроены на победу!
	 поделился руководитель "Се	
верной лиги" Сергей Анисимов.

В личном зачете в классе
мотоциклов с объемом двигате	

11�14 сентября, в 10:00
	 муниципальный этап
Спартакиады муниципаль	
ных служащих, посвящен	
ный 91	летию со дня обра	
зования Ханты	Мансийско	
го автономного округа 	
Югры.

18 сентября, в 11:00 	 му	
ниципальный этап фестива	
ля Всероссийского физкуль	
турно	спортивного комплекса
"Готов к труду и обороне"
(ГТО) среди лиц, занятых тру	
довой деятельностью, нера	
ботающего населения и пен	
сионеров Ханты	Мансийско	
го автономного округа 	
Югры.

25 сентября, в 10:00 	
Всероссийский день бега
"Кросс Нации 	 2021".

Телефон для справок: 5	
83	18.

ÑÏÎÐÒ

ля 65 кубических сантиметров в
категории "Мальчики":

1 место занял Евгений Фур	
сов из Челябинска, 2 место 	 Ар	
тем Заварин из Санкт	Петербур	
га, 3 место 	 Иван Драгов из Ниж	
него Новгорода.

В классе 65 кубических сан	
тиметров в категории "Юноши"
золото завоевал Иван Лепехин
из Каменска 	Уральского, сереб	
ро 	 Александр Задоров из Пен	
зы, бронзу 	 еще один предста	
витель Каменск	Уральского 	
Ярослав Пехотин.

В соревнованиях на мото	
циклах с объемом двигателя 85
кубических сантиметров у

юношей лучший результат пока	
зал Глеб Беспутин из Каменска	
Уральского, на втором месте 	
его земляк Арсений Алферьев,
на третьем месте 	 спортсмен
из Челябинска Александр Анфе	
ров.

В классе 125 кубических сан	
тиметров в Первенстве России
по мотокроссу среди молодёжи 1
место занял Алексей Орлов из
Мегиона, 2 место 	 Илья Хабиров
из Москвы, 3 место 	 Эльдар Му	
кимханов из Каменска	Уральс	
кого.

Церемония награждения про	
должилась чествованием взрос	
лых спортсменов.

Первый раз в первый класс! ДЕНЬ ЗНАНИЙ 	 это
первые звонки в школе и
волнение, море цветов и
белых бантов, и, конечно,
традиционные Уроки
Мира. Это самый дол	
гожданный день для тех,
кто впервые переступит
школьный порог.

1 сентября в школы
Мегиона первый раз в
первый класс пошёл 771
первоклассник.

Желаем всем терпе	
ния, легкости в процес	
се обучения, тактично	
сти и взаимопонима	
ния. Учителям побольше
выдержки и хорошего
настроения, а школьни	
ки пусть радуют при	
лежностью и трудолю	
бием!

ÄÀÒÀ Â ÊÀËÅÍÄÀÐÅ
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